

Sellamos Nuestra Unidad Monolítica

Comunicado de la Delegación Nacional del C. S. P.

De conformidad con las directivas emanadas del Comando Superior Peronista, la Delegación Nacional se ha abocado a las tareas previas a la reestructuración del Movimiento. Ha elaborado en primer lugar, el reglamento que regirá el funcionamiento de la Delegación. Cuatro Secretarías se han creado, Administrativa, de Organización e Interior, de Prensa y Difusión y de Finanzas.

Para la creación de las comisiones nacionales Gremial, Política y de la Resistencia y Femenina se consultará e invitará a todos los grupos y comandos de modo que su integración sea una expresión genuinamente representativa del Movimiento.

Asimismo, se invitará a los directores de los periódicos que sustentan nuestra corriente política, para que integren la Comisión Nacional Política y de la Resistencia.

En razón de que han caducado las Comisiones Internas del Comando Táctico por la nueva reestructuración, la información oficial del Movimiento está a cargo de los miembros de esta Delegación.

De un momento a otro se habilitará el local partidario en el cual se atenderán a todas las delegaciones e integrantes del Movimiento.

DELEGACION NACIONAL DEL C.S.P.
Buenos Aires, 29 de agosto de 1958

línea dura

"**TODOS UNIDOS VENCEREMOS**"



ORGANO DEL MOVIMIENTO PERONISTA

Dirección MARIA GRANATA - Santa Fe 1183, 3er. piso Reg. Prop. Intelectual N° 580948

Año II — N° 37

BUENOS AIRES, 4 DE SEPTIEMBRE DE 1958

\$ 2.—

Las Tareas Fundamentales del Movimiento EL PERONISMO SE DARA LA DIRECCION QUE ANHELA

El Movimiento Peronista encara en estos momentos — y es necesario que lo haga con la mayor energía — dos tareas fundamentales. Las que derivan de la normalización sindical y las que hacen a su organización como partido que representa y encarna la voluntad popular — por eso mismo mayoritaria — del país.

En el orden sindical la acción de nuestro Movimiento y las tareas que debe cumplir no ofrecen lugar a dudas.

Bastará que las agrupaciones peronistas de cada uno de los gremios dejen de lado las cuestiones personales, las discrepancias de campamento y anulen la acción de los provocadores de cualquier procedencia para que el Mo-

vimiento pueda apoyarse sobre una organización sindical habilitada para jugar el papel de vanguardia de todo el pueblo que anhela reiniciar los senderos de la justicia distributiva, que son los únicos que llevan a la independencia económica y a la afirmación de la soberanía nacional. De esa manera, y sólo de esa manera, será derrotada la reacción y el imperialismo.

En el orden gremial, pues, bastará que la base laboriosa pueda expresarse libremente, para que el Movimiento cumpla la tarea que las circunstancias le imponen. No hay ni habrá en el país representación auténtica de los trabajadores sin que éstos se den los dirigentes que tienen su

confianza como trabajadores. Que esos dirigentes serán peronistas lo dirán las elecciones apenas se ponga en ejecución la Ley de Asociaciones Profesionales. Porque en elecciones libres, la mayoría gravitará democrática pero inexorablemente en las mismas.

LA ORGANIZACION PARTIDARIA

Nuestra organización como partido es menos simple. Implica un proceso de unidad contra el cual se mancomunan todas las presiones y todas las fuerzas que tienen conciencia de que unificado el peronismo no le queda a la reacción más que el camino del golpe para evitar su gravitación decisiva en el quehacer político del país, vale decir, en la determinación de los hechos fundamentales que hagan a la conducción política nacional. Contra esa unidad se batirán todos. La oligarquía, cuya permanencia y gravitación está acondicionada a la acción política del peronismo como expresión mayoritaria de la ciudadanía, los partidos que sirven directa o indirectamente al imperialismo, como los comunistas y socialistas, instrumentos venales en la lucha por el poder mundial que mantienen los imperialismos que hablan en nombre de Oriente y Occidente como antagonismos irreconciliables aunque se reconcilien en base a la perspectiva de mantener el orden colonial en sus respectivas áreas de dominación; los radicales llamados "del pueblo", ligados directa e íntimamente a todas las aventuras golpistas que puedan ofrecer perspectivas concretas al continuismo derrotado el 23 de febrero. Y el partido oficialista, la UCRI, empeñada en un proceso de

captación de resultados previsibles tan risueños como los de aquel carnicero optimista que porque había mezclado una vaca y una paloma en la confección de sus chorizos aseguraba que eran chorizos "mitad y mitad".

TAREAS QUE AFRONTAMOS

La organización como partido político afronta, pues, una tarea compleja y esencial. Presupone unificación de todos los grupos y fracciones que, pese a las discrepancias de métodos y formas, mantienen una concepción común en lo fundamental, a saber: a) — Que ningún partido ni conjunción de partidos puede dar solución a los grandes problemas nacionales con la única excepción del peronismo; b) — Que el Movimiento tiene un solo Jefe cuya autoridad no es discutida y cuya conducción es garantía de la consecución de los objetivos últimos del Movimiento; c) — Que la organización es el único camino que lleva a la Convención y, por ende, a que el Movimiento se dé la dirección que anhela la base; d) — Que reorganización partidaria y unificación peronista son sinónimos so pena de traher a Perón y al Movimiento; e) — Que la lucha interna, que es factor emulativo y de perfeccionamiento, se dará con carácter positivo cuando el Partido esté organizado y esa lucha se desarrolle en su seno y en bien del Movimiento y del pueblo.

Estas son las tareas fundamentales del Movimiento Peronista. La reestructuración a que procedió recientemente el general Perón tiene por objeto facilitar la ejecución

(Continúa en la página 3)

¿Qué Entiende Vitolo por "Estado de Derecho"?

El Ministro del Interior en su mensaje del 29 de julio, reconoció que era necesario igualar a todos los ciudadanos ante la ley y consagrar la libertad para todos los argentinos sin excepción, pero ello no podrá cumplirse mientras se mantenga la continuidad jurídica con el derecho revolucionario. Sobre perfectamente el señor ministro que mientras se siga negando sus derechos a un sector de la población el camino de la resistencia y de la fuerza sustituirá el camino de la legalidad y de los comicios; pero, manteniendo la vigencia del decreto que disolvió el Partido Peronista proyecta convocar a elecciones en dos provincias e impone la vigencia de la Constitución Provincial sancionada al margen de todo ordenamiento jurídico y contra la abrumadora voluntad de un pueblo que nunca, ni en su momento, reconoció ni reconocerá poderes constituyentes a un Poder Ejecutivo de facto.

¿ARECIERA que para el doctor Vitolo el "estado de derecho" es un acuerdo, cuyos movimientos marchan al compás de las conveniencias electorales de su Partido, al que considera impotente para impedir con honestidad el apoyo del pueblo, y cree en la eficacia permanente de una política de vetos y de opciones, con lo que también pone de manifiesto la "continuidad política" con el gobierno de la revolución. ¿Hasta cuándo se mantendrá esta política política de los estratagemas de la opción? ¿Hasta cuándo esos señores que hoy se apoltronan en sus estrados y en sus bancas, en una cómoda posición de magister, seguirán persistiendo en el error, y creerán que pueden borrar con el dedo todo lo que escribieron con la mano en compromisos asumidos ante el pueblo durante la última campaña electoral?

NINGUNO de esos señores optados comenzando por el archibisno Senador Filippelli — prototipo de la cobardía — cuya lengua de víbora y cuya nefasta vocación antinacional han de temprar de verguena al profanar una banca que ocupa mediante el voto del pueblo peronista, se mostró azorado por el porvenir de la República, cuando su Partido con el presidente Frondizi a la cabeza postulaban en todas las plazas y en todas las tribunas el apoyo del pueblo peronista y proclamaban su voluntad de restablecer un auténtico estado de derecho, que para ser tal debe comenzar por el respeto a la voluntad y a los sentimientos de la inmensa mayoría del pueblo. Claro está que entonces eran candidatos y había que llegar... contrariando sus más íntimas convicciones de las que AHORA hacen alarde... pero ¡LEGAR!

En lugar de toda, el pueblo no se equivocó el 23 de febrero, pues supo dar una prueba definitiva ante el mundo, de agotar la última posibilidad de solución pacífica del drama argentino. Pero se engañan quienes creen que el pueblo es zorra y que lo van a conformar con palabras o con fuegos de artificios. Hoy como ayer está unido, con sus banderas desplegadas y con su jefe a la cabeza; y así como ahora está empeñado en la solución pacífica de los problemas, mañana sabrá comprender "el camino de la resistencia y de la fuerza", y cuando esté convencido de que en otra forma "no se pacificará el país ni se realizará la democracia".

REPORTAJE
EL BUEN
DE VITA
UN PERONISTA

Extraordinario Acto de las "62" en Plaza Miserere



Sector de la multitudinaria concentración que asistió al acto (ver pág. 3)

Hacer lo que el Pueblo Quiere que se Haga

El peronismo, como instrumento de liberación nacional y, por consiguiente, de lucha consecuente contra la oligarquía y el imperialismo, no tiene precedentes en el país ni en América. Se constituyó en derredor de un hombre que le dió una Doctrina y cuya actividad práctica como gobernante, durante diez años, no hizo más que refirmar la síntesis de esa doctrina. "Hacer lo que el pueblo quiere que se haga", fué la línea de conducta que siguió desde el gobierno del general Perón. En ello reside su permanencia en el corazón y en la conciencia del pueblo, porque lo que el pueblo quiere, en todas las circunstancias históricas, es ser dueño de sus propios destinos que era exactamente lo que quería el general Perón. De ahí que la oligarquía y el imperialismo odiara y odie tanto a Perón; y de ahí también que el pueblo lo ame tan entrañablemente. Desde el golpe militar, imperia-

lista del 16 de setiembre de 1955, el gobierno — de alguna manera es necesario llamar al grupo de ocupación que se enseñoreó de la Casa Rosada — dejó de hacer lo que el pueblo quería para hacer lo que le dictaba la oligarquía y sus patronos imperialistas. Quebró los dispositivos de defensa del trabajo y de la producción nacionales, lanzó toda su capacidad de violencia sobre las organizaciones sindicales y a pretexto de "desperonizar" invalidó sus conquistas sociales, procediendo de inmediato al saqueo de la economía del país y a la entrega de su patrimonio. Luego encarceló, fusiló, avasalló y confiscó el ahorro personal y colectivo en nombre de una democracia y una libertad que eran administradas por los enemigos capitales de la libertad y de la democracia: la oligarquía y el imperialismo británico.

La opción del 23 de febrero no restituyó al poder al pueblo. Su objetivo

y su misión fué cerrar el paso al continuismo legalizado por un acto electoral en el que, de abstenerse el pueblo, hubiera anexo a la fuerza la legalidad formal — formal pero actuante en los planos del formalismo — que otorga el acto electoral, por viciado de nulidad que fuere en razón a la ausencia positiva de la mayoría de la ciudadanía. Por consiguiente, "hacer lo que el pueblo quiere que se haga" desde el gobierno que no representa la recuperación popular del poder, es sólo concebible para los utópicos o los tontos que creen todavía que el guiso de liebre puede hacerse sin liebre o que fingen creerlo para justificar sus personalismos sectarios.

Para hacer lo que el pueblo quiere que se haga es indispensable, pues, reorganizar políticamente el Movimiento. Sin el instrumento político como sin el instrumento gremial, el peronismo no podrá hacer lo que el pueblo quiere que se haga porque no tendrá

instrumentos de poder para realizarlo. Pensar de otra manera, es caer en el más retórico de los misticismos o anudarse a los peores manejos de la reacción.

— 0 —
¿Qué quiere, esencialmente, el pueblo que haga el peronismo? La respuesta es obvia. Que se unifique, que se organice, que se prepare para jugar el papel de conductor de una mayoría que anhela, por sobre todas las cosas, tener existencia legal, impedir a costa de cualquier sacrificio que el continuismo se legalice, oponerse al golpismo, reconquistar los derechos populares, proveer a la validez de los derechos políticos, preservar las conquistas sociales, afianzar la soberanía nacional. Oponerse, en síntesis, a los privilegios de la oligarquía y a los avances del imperialismo. Y en síntesis más apretada aún: crear las condiciones que obliguen al gobierno optado, pase a las rémoras partidarias que tre-

ban su acción nacional, a que cumpla los compromisos que asumió ante y con el pueblo en su conjunto.

Para ello es imprescindible proceder a nuestra propia reorganización. En ello estamos y está con nosotros todo el pueblo peronista. Los problemas que emanan de las discrepancias internas, de formas y conceptos organizativos, han sido superados por la decisión del Comando Superior de dar participación — sin exclusiones — a todos los peronistas. El dilema es claro, como la divisa de Perón. Quien se oponga a la organización, a pretextos de cualquier sectarismo ortodoxo o heterodoxo, no hará más que fijar su posición contra el Movimiento. El pueblo quiere que se haga su voluntad. Y su voluntad, en estos momentos, es eminente e inexorablemente unitaria. Que lo comprendan así las agrupaciones; que lo comprendan así todos los sectores que componen el Movimiento Peronista.

Se Quiere Hambrear a los Trabajadores Se Cumple el Plan Verrier

Aclaración Definitiva

En nuestra edición de fecha 4 de junio publicamos con ese título, los acontecimientos que tuvieron lugar en la noche del 9 de junio de 1956 durante los actos subversivos contra el gobierno de facto. En esa oportunidad se cometieron errores de información en cuanto a la Operación Beraxay que no concordaron con la realidad de los hechos, ya que la ausencia en el país de los principales autores nos privó de la comprobación indispensable respecto a las informaciones que se nos suministraron.

Ante los primeros datos verídicos de algunos de los que tuvieron el honor de participar en aquellas acciones, nos apresuramos a sacar la primera aclaración que figura en nuestra edición de fecha 4 de junio.

Expresado lo anterior, pasamos a referir escuetamente y en forma definitiva la realidad de lo sucedido en la Puerta 3 de Campo de Mayo en la noche del 9 de junio de 1956: Eran las 23 de esa noche neblinosa y húmeda; era también la hora de cita para un reducido grupo de civiles y militares en la Puerta 3 de Campo de Mayo. A esa hora, el mayor Quiroga se hizo presente en el puesto que cubra la puerta indicada. Con decisión y rapidez, apoderóse del arma que poseía el centinela de la Escuela de Suboficiales "Sargento Cabral", se impulsó en dicho puesto dominando la confusión que ante su actitud se produjo, haciendo de paso prisioneros a un jefe y un oficial del instituto nombrado.

Instantes después se hicieron presentes en ese lugar, el coronel Beraxay, el teniente coronel Franco, dos civiles y un reducido grupo de militares que en esa forma secundaban el primer esfuerzo.

El éxito obtenido tan rápidamente, muy pronto se desvaneció ante la realidad de los hechos. Falto de noticias, no solamente de lo que debía suceder desde las 23 horas en el resto del país, sino también, de las fracciones que debían accionar a su alrededor, los informes de fieles suboficiales, en su totalidad negativos en cuanto al éxito que se esperaba, hicieron detener la continuación de lo planificado.

Así las cosas, durante una hora y treinta minutos, vale decir, desde las 23 horas del 9 de junio hasta la hora 0,30 del día 10, se esperó y se trató por todos los medios de obtener los informes que indicasen siquiera el primer éxito del batallón de infantería de la Escuela de Suboficiales, sin resultados.

Todo había fallado; la cooperación de hombres y armas prometidas no se hicieron presentes en el lugar de honor y el silencio de los que habían penetrado en el Instituto en otros sectores, indicaron, además de los continuos informes recibidos, que se había fracasado. A pesar de ello el grupo no se desgranó y conscientes de su responsabilidad, se mantuvieron hasta que lo evanzado de la hora y la contra acción posible del enemigo, aconsejaron la retirada.

Contrariamente a cualquier otro comentario, ahora se sabe, que el grupo Beraxay, estuvo presente en el lugar de esa cita de honor a pesar de los indicios desfavorables y rumores de que el enemigo común conocía los pormenores del heroico movimiento del general Valle.

Estos valerosos hombres de nuestras Fuerzas Armadas, que tomaron partido por el pueblo, sufren aun la persecución de quienes instauraron un orden oprobioso, disponiendo bajas motivadas e imponiendo duros destierros. En nombre del estado de derecho que exige el pueblo, su reincorporación a las filas que honraron con sus nombres debe ser un imperativo impostergable.

EN BUSCA DEL "WARRIOR", pontón flotante de la antipatria

Ahora le llaman "Independencia". Ayer lo hubieran denominado "Libertad". Ambos términos se han desnaturalizado en los últimos tiempos en forma harto notoria. Y tanto que en la actualidad encubren esa mercadería tramposa y entropiada que se llama Portabombas.

La verdad es que todo gira alrededor de una Gran Mentira. Se consiguieron mantener cuando se afirmaba que esas 12.500 toneladas de hierro y acero, contaminado con radiaciones atómicas, podría servir para otra cosa que para azestar una puñalada traspesa al país argentino.

Otra vez se mintió cuando se dijo que se construiría poco menos que gratis una nave por la que se descompondría 6 millones de libras esterlinas, además de los docientos millones de pesos que costará anualmente su manutención y su equipo aéreo y de escolta.

Todos los fines sagrados que se ventilaron constituyeron otras tantas mentiras; es falso que se hayan contemplado las necesidades de la Defensa Nacional, cuya mención significa un escarmiento más para los que ningún tanque al Ejército y señores a la Armada.

¿Abi están las declaraciones del comendado Bekker, primer lord del extranjerismo, publicadas en "The Standard", el 26 de junio último, en la que considera al "Warrior" unidad anticomunista e infatigable? ¿Ignora Perón? ¿Ignora Palma? ¿Saben ustedes cómo se enteró el Señor Presidente de la Nación y Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas de la ratificación del boleto de compra? Por los diarios. Igual que nuestro Embajador en Londres, Doctor Casado, igual que el Secretario de Aeronáutica, igual que el Secretario de Ejército. Aquí no existe otro poder real que el de Rial, ni otra elección que la que disponen por su cuenta los Morán, Colman, los Robbio, los Tropas de siempre.

Todo esto podría describirse con ribetes cómicos si no encerrara una trágica verdad, la de la acefalía virtual de un Ejecutivo impotente, que "se niega a ser defendido". Por eso Rojas puede permitirse el lujo de seguir al jefe de su Secretaría, a Síndico Sedrán para que comande la nave con que los usurpadores de nuestras Malvinas nos quieren "hondar". Así es posible que el 29 haya partido de Buenos Aires el "Buen Suceso" con las tripulaciones, en tanto el personal vacante

del "Rivadavia", del "Moreno", del "Fueyredón" integrarán tres nuevos regimientos de Infantería de Marina. A la vez Wellington, que fue virrey de la India se le atribuye la ocurrencia de decir que "constituimos la Colombia más barata". Le pidieron una aclaración y contestó: "Los argentinos no requieren guardias de soldados cipayos; se cuidan solos".

¿Qué puede decir el flamante Ministro de Defensa, de la serie de medidas concretas que certifica que el Plan "Coy" se cumple incesantemente? ¿Es cierta la evacuación del 5.º Detachamento Motorizado de Río Gallegos y la entrega de sus instalaciones a la Marina? ¿Es o no cierta la disminución de unidades como el Regimiento Motorizado Buenos Aires, transformado en un batallón? ¿Está en proceso la disolución de las Divisiones 2ª y 5ª? ¿Han sido o no desmilitarizada la Agrupación Motorizada Patagónica? ¿Existe o no disminución de efectivos en diversos regimientos de infantería, caballería, artillería y comunicaciones?

¿Ignora el Señor Presidente que en febrero de 1956 llegaron a Buenos Aires 52 agentes del "Secret Service", especializados en la "psicológica warfare" (guerra psicológica) para realizar, según testimonio del ex embajador argentino en Londres, Doctor Domingo Derisi, una intensa acción de propaganda, contrapropaganda y sabotaje y que éstos siguen en "funciones"?

¿Se descuerrá la cortina ante tanto oprobio y ante tanta desvergüenza entrega? ¿Por qué no se da publicidad la lista de oficiales de la Marina que reciben premios del N.I.D. (Naval Intelligence Department)? ¿Apostamos a que el ministro y actual embajador en Londres, Doctor Teodoro Hartung puede facilitar esta lista?

Interrogamos, por último, ¿por qué en todas las negociaciones el Servicio de Informaciones Navales trató con agentes del Intelligence Service británico, pasando por alto al Servicio de Informaciones del Estado, agente natural de esas tratativas?

Por sobre la resistencia del país, haciendo caso omiso a las voces de alarma del Ministerio de Hacienda que denunció el saqueo del país, precipitado al borde del "crash". Con menos de cien millones de dólares en el Tesoro, contra viento y marea, para decirlo de una vez por to-

AGREDIDO POR VENDER "LINEA DURA"

Un hecho que, entre tantos, niega el estado de derecho, tan declamado y tan ausente de la realidad, es el que ha tenido lugar en Mendoza, la noche del 24 de agosto. Oscar Bazán canchilía que vocaba LINEA DURA y NORTE fue agredido... violentamente desde el local de la Unión Cívica Radical Intransigente por vender semanarios peronistas. Juan Carlos Sosa Molina, de la Juventud Peronista de Mendoza, intervino con energía en defensa del agredido, siendo a su vez lesionado por quienes estaban a cargo del local, y cuyo responsable máximo es el dirigente radical Jalif que, pese a pertenecer a la UCR, es de neta procedencia gorila, ya que ha salido de las filas del apátrida Radicalismo del Pueblo. La política, que presenciaba impasiblemente el ignominioso acto, se negó a proceder. Es decir, como en los tiempos del más crudo gorilismo, la persecución y la violencia desatadas contra los peronistas, cuenta con la impunidad absoluta de las autoridades. En cuanto a ese ejemplar, responsable de la agresión, llamado Jalif, y que ha declarado que los peronistas no deben pasar a menos de 100 metros de su "guardia", de ese comité de la UCR que tan mal parado deja al gobierno, insistente en su letanía del "estado del derecho", es bueno no olvidar su nombre.

Las Tareas...

(Viene de la página 1) ción de esas tareas. Abriendo perspectivas de actividad a todos los peronistas en los trabajos conducentes a la estructuración partidaria a través de las Comisiones Inscriptorias que se crearán, a breve plazo, en todo el país. Ningún sector peronista puede permanecer ajeno a ellas sin traicionar a Perón y hacerle el juego a los enemigos del Movimiento y del Pueblo.

das con el lenguaje que "Linea Dura" utiliza para decir la verdad, contra los sagrados intereses de la Patria, se ha llevado adelante la operación "Warrior".

Sólo diremos que este crimen tiene precio. Como ciertos hombres. Ojalá la moneda no se llame sangre. Porque no habrá un nuevo 15 de Septiembre.

En la Huelga Médica RECRUDECE EL PLAN GORILA

UN nuevo y vergonzoso capítulo abre las arterias manobras gorilas. En efecto, la camarilla capitaneada por Manuel Alvarez, vuelve a proponerse contra la salud de la población y los intereses del pueblo al desencadenar un nuevo e intempestivo paro que certifica la existencia de un siniestro plan destinado a establecer las premisas del caos.

Es la falta de solidaridad social de los médicos los que impugnamos. En estas circunstancias se tropieza con un hecho incontrovertible: es el pueblo trabajador el que padecerá las consecuencias de esta determinación unilateral e injustificable, si no mediaran los propósitos denunciados y que son puestos en descubierto al rechazar la Federación las propuestas dadas a conocer por intermedio del Ministro de Salud Pública, y que fueron corolario de una Mesa Redonda que el Comité Coordinador de los "62 gremios" propició como una muestra cabal de la buena voluntad que caracteriza al sector sindical.

Estamos en el punto de partida, firmes en el mantenimiento de nuestros derechos estatutarios, y por sobre los planteos revanchistas que se quieren perpetuar en contra de dignísimos profesionales que se mantuvieron fieles al juramento hipocrático y que ahora se les infiere el agravio moral de calificárselos de crumireros, como si un profesional, luego de entregar su vida a lo que debiera ser sacerdocio para sus semejantes,

Esta primera mitad del año 58 amenaza con reeditar las peores mareas de alza en los artículos de primera necesidad. Tampoco las perspectivas futuras permiten alentar esperanzas en cuanto a la posibilidad de que la espiral inflacionaria sufra alguna detención; menos todavía: todo hace prever que se acelerará su marcha.

Esas alzas del 30 por ciento en los costos de las mercaderías, reveladas con toda impudicia en las estadísticas oficiales, viene a ser la respuesta de los empresarios a las apelaciones "patrióticas" que les dirigió un hombre que pretende realizar con el emoliente de un jarabe de plomo la felicidad de 20 millones de argentinos, mientras cunde la desesperación y el desaliento entre un número casi igual de sus gobernados.

En medio de un marasmo provocado por medidas con-

Pasión Peronista en Jujuy



NOS llega de Jujuy una conmovedora carta. En ella se exalta el acendrado, místico sentimiento de devoción del pueblo jujeño por nuestra Abanderada. La transcribimos con la certidumbre de señalar un ejemplo de pasión peronista.

Perico del Carmen, 21 de agosto de 1958 A "LINEA DURA"

La provincia de Jujuy tuvo siempre una fe profunda en el triunfo definitivo de la Doctrina Peronista. El 26 de julio último se realizaron en todo su territorio fervorosos homenajes a Eva Perón. Quiero puntualizar que en el departamento de El Carmen, después del funeral oficiado en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen, todos los humildes en la plaza pública, de rodillas y con velas encendidas en las manos, permanecieron por espacio de una hora aproximadamente rogando por el alma de Evita. Todos los lunes, sin excepción, los trabajadores jujeños, los hombres y mujeres humildes, ajuntan con velas en distintos lugares y con frecuencia a lo largo del camino del cementerio local, en homenaje a nuestra querida Mártir. Esto, que en Jujuy ya es una costumbre, no pudieron prohibirlo los "libertadores", los asesinos de sus hermanos. Causa admiración a los forasteros y a nuestros propios compatriotas que vienen del sur, este homenaje nuestro de todos los lunes, como en callada procesión, con velas y rezos por quien diera su vida por nosotros, el pueblo que Ella tanto amara.

Pablo J. Chalabe

podría ser inhabilitado por una suerte de "excomunión" por lo que no se acordaron de los mentados "principios éticos" cuantiosos de profesionales se vieron perseguidos por "crímenes de opinión", a partir de septiembre de 1955.

Los médicos que abnegadamente prestaron servicios asistenciales tendrán el amparo previsto en nuestros planes, puesto que se trataba, en la mayoría de los casos, de profesio-

OTRA VEZ ARCINIEGAS

Este correchillo de la historia califica de "general de la libertad" al señor Pedro Eugenio Aramburu cuando todavía estaba frente la sangre de los argentinos en las calles de la ciudad bombardeada despiadadamente, porque así resultó grato a los mandatos británicos y caro a los "sentimientos democráticos" del cipollismo oligárquico.

Pues bien; este escritor del liberalismo es el mismo que ahora ha olvidado la augusta memoria del General Juan Martín, reiterando su gloria y negándole virtudes cívicas.

Los "libertadores" han caído ante el agrario; no a una institución de carácter histórico que lo ha desmembrado.

Pero es interesante que los argentinos que aún no salen de su confusión respecto de la verdadera naturaleza de la "revolución" de

del 60 por ciento de alza en los salarios sin la simultánea defensa del poder adquisitivo de los mismos. Ya se ha comprobado cómo diversos países de producción han servido para neutralizar con exceso las mentadas conquistas que, para mayor escarnio, se han cumplido ya en forma retardada, o con demoras que importan la creación de nuevas descapitalizaciones, de nuevas deudas, de nuevos desequilibrios. Se ha dicho con razón que en tanto los salarios "congelados" subían por la escalera, los costos subían por el ascensor. Se ha manifestado también que no existen defensas reales contra el agio y la especulación (el propio Frondizi, que seguramente no va al mercado, ha ridiculizado la lista de precios en los artículos de consumo), y que las marcaciones lopes, a la manera que las estableció Perón, no son sino paliativos transitorios.

Pero tales salidas y otras no menos caprichosas como suponer que la "Economía de la Miseria" y sobre la entrega de los resortes vitales de la producción a los pulpos de la plutocracia internacional (tipo Dreyfus, Bunge Born) sirven para explicar por qué se aleja cada día más la obtención para los trabajadores de un nivel de vida digno y decoroso.

Cabría preguntarse cómo las actuales autoridades pueden concebir entre sus propósitos el acceso de los humildes a niveles de vida que fueron realidad durante el período Justicialista, mientras se perpetúan todas, absolutamente todas las estructuras colonialistas. Un Estado que entrega sin ningún rubor la comercialización de sus cosechas, que permite que sus fábricas de carne elaboren sus productos a bajo precio a expensas de las necesidades del país, o de su participación en las ganancias, admitiendo las cuentas que fueron realidad durante el período Justicialista, mientras se perpetúan todas, absolutamente todas las estructuras colonialistas. Un Estado que entrega sin ningún rubor la comercialización de sus cosechas, que permite que sus fábricas de carne elaboren sus productos a bajo precio a expensas de las necesidades del país, o de su participación en las ganancias, admitiendo las cuentas que fueron realidad durante el período Justicialista, mientras se perpetúan todas, absolutamente todas las estructuras colonialistas. Un Estado que entrega sin ningún rubor la comercialización de sus cosechas, que permite que sus fábricas de carne elaboren sus productos a bajo precio a expensas de las necesidades del país, o de su participación en las ganancias, admitiendo las cuentas que fueron realidad durante el período Justicialista, mientras se perpetúan todas, absolutamente todas las estructuras colonialistas.

Un país tendido de bruces y marñado de pies y manos, ha sido el presente que nos ha unido a un Grupo de Organización entreguista y peronista, ha dejado a lo que el pueblo comienza a llamar Verrierismo. Entre las previsiones del plan Verrier, figuraba provocar la pauperización del país con las antenas de los trabajos salarios y la mano de obra barata que originaría la desocupación. Todas las ventajas de índole específicamente laboral como ser defensa de los salarios y, sobre todo, de su poder adquisitivo, tendrían como contrapartida el asalto de los bolsillos del consumidor, las subas caprichosas y el chantaje que supone para las clases menesterosas la carestía y la aparición de los mercados negros, con los "precios negros", de especulación. Pero no nos afilamos: el gobierno sigue "estudiando" las panceas que traerán la felicidad para los veinte millones de argentinos. Ojalá llegue a tiempo.

CARA quien CAIGA

CARA: ¿Quiénes hacen hincapié en que la Licitación debía ser el paso previo a la concertación de los contratos petroleros? Los mismos que contrataron en Inglaterra la instalación de la Usina de Dock Sud; los mismos que proveyeron de "Comet" a las Líneas Aéreas argentinas, etc., etc.

SECA: Alsogaray (más conocido por Essogaray) campeón de la defensa de los contratos no es otro que el autor del plan SODEC, que elevó en abril de 1956 en su calidad de Ministro de Industria. Dicha plan fue posteriormente presentado por SOFINA-CADE con la firma de su presidente señor Wilmers. La cual en buen romance quiere decir que Alsogaray hizo pasar como suyo el trabajo que le suministró la CADE.

Siempre dando que hablar el stupido Bonardo. Hace bien Bonardo en apelar a sus antecedentes, porque se los conocemos todos. Desde los informes radioatmosféricos y de plomo emitidos desde las emisoras uruguayas hasta las facturas al crimen que tuvieron en este "zar" de la radiotelefonía su empresario mayor. Actúa en pareja con el escribano de San Isidro, Faouán Sarmiento, comprometido en los Crímenes del Congreso de la Nación.

Después de las conferencias celebradas con el almirante Rojas en los campos de Liebig, los cabecillas de los Comandos Civiles de la zona han comenzado a recibir armas portátiles en abundancia. Las armas se encuentran en poder de Félix Feu, del hacendado Marchisino, del químico Pignataro, uno de los más avezados contrabandistas de Paso de los Libres. El "Misionero" irá pronto por esos pagos.

Este cuervo asesino que responde al nombre de Rojas, manifiesta ahora que "en ningún momento hubo presión o insinuación en el sentido de no hacer entrega de los atributos del Gobierno en la fecha prefijada, sea el 1º de mayo de 1958". ¡Oh, Euclides Ventura Cardozo, Almirante Mac Lean, generales Leguizamón Martínez, Labayrú! ¿Que nos dicen de la reunión del 5 de enero en el piso segundo de la Caja Nacional de Ahorro Postal...?

Los despidos en masa de los frigoríficos, la negativa de las usinas de suministrar fluido eléctrico en forma regular a las fábricas del cinturón industrial del Gran Buenos Aires, son sólo indicios de una vasta maniobra de sabotaje a las fuentes de trabajo del pueblo.

Reserve su Ejemplar de "LOS VENDEPATRIA" 2ª EDICIÓN

Única edición autorizada por Perón

Solicítela a la Distribuidora del Interior

"RINCON" — Agustín Alvarez 2401 FLORIDA — T. E. 791-7471

En Multitudinario Acto las "62" Condenaron

La Undécima LEGION

LA INOPERANCIA DEL GOBIERNO ANTE LA CARESTIA DE LA VIDA

Todo el mundo sabe que los go-
biernos conspiran para lograr un
estado de caos y de desintegración.
Todo el mundo sabe que se pre-
tende perpetuar esa forma política
discriminatoria en beneficio exclu-
sivo de una ínfima legión de jura-
mentados al servicio de la antipa-
tria.

Todo el mundo sabe que el orden
constitucional no es compatible con
la existencia de facciones, y que el
país requiere del denodado esfuer-
zo de todos aquellos que aspiran a
servir por sobre banderías tras-
nochadas, cuando no antipopula-
res y antinacionales.

Todo el mundo sabe de la riguro-
sa verdad que encierran estas
afirmaciones. Todos menos, el ge-
neral Solanas Pacheco.

Solanas ha dirigido un mensaje
radiotelefónico con motivo del 100.^o
aniversario del fallecimiento de
César Capitán, aprovechando la co-
yuntura para actuar no ya con ma-
lta fe, sino con absoluta ignorancia
de lo que reclama la presente si-
tuación política. Dicho de otro
modo: ha hecho política con la
historia y ha historiado mal su po-
lítica.

Recordó entre otras cosas el
ejemplo de Julio César. Recordó
que tanto el emperador romano como
el general Perón habían hecho
deportario de su confianza al ejer-
cito. Pero que mientras el romano
reclamó y obtuvo de sus legiones
—de la Legión Undécima— la lealtad
y el apoyo que necesitaba para
continuar en el poder, el ejército
argentino, contra lo humanamente
previsible respondió de otra ma-
nera.

La otra referencia estaba dirigi-
da al espíritu saumartiniano. Y
en nombre de esa memoria ha con-
tribuido Ud. general, a instaurar
un régimen liberticida? ¿Recuerda
como las palabras del libertador
Lavalle, cursadas por intermedio
de Troilé y de Gelly, cuando el león
de Río Bamba le imploraba que se
hiciera cargo del gobierno de la
República? "Si Ud. pudiera ahor-
rar una sola víctima en aras de la
concordia..." Y prefirió evadir
su corvo antes que convertirse en
verdugo de sus compatriotas.

Ahora Ud. se erige en sostén del
"orden constitucional" o del "esta-
do legal". Ya apreciará que en sus
labios estos términos suenan a ce-
carño, y desde luego no se compa-
giman ni con el espíritu del país,
harto de persecuciones, ni con las
intenciones del gobierno de deol-
ver la paz y la tranquilidad a mi-
llares y millones de millares que
se negaron a comprometer su hon-
ra en luchas intestinas o a man-
char la lealtad que debían al orden
constitucional y al estado legal, que
tenía como legítimo representante
al general Juan Perón.

Malos ejemplos ha traído a cola-
ción, general Solanas. Malos y equi-
vocos ejemplos, como que exaltan
la deslealtad y la traición. Contra
lo que Ud. pueda suponer existe
también la Undécima Legión, y co-
mo aquella hace culto de subordi-
nación y de reconocimiento a las
autoridades que elige el pueblo.

Esa Undécima Legión que Ud.
acaparce está formada por las
cuatro quintas partes de oficiales
de todas las armas, está formada
por el pueblo.

Nosotros preferiríamos que todos
sus esfuerzos se concentraran en
sacar a las fuerzas armadas del
matrazo e incoherencia en que se
debaten por un proceso de dese-
rtaización y persecuciones que
Ud. avala con su falta de carácter
y de efectiva autoridad.

Solamente así se explica que en
la madrugada del 6 de julio último
oficiales de nuestras fuerzas arma-
das se hayan completado a la luz
diurna y a la vista de todo el mun-
do para derribar un gobierno que,
bien o mal, traduce las esperanzas
de los que colocan los intereses na-
cionales por sobre el espíritu de
facción.

Solamente así se explica que su-
pervivan en las estructuras del ejér-
cito profesionales nefastos como
Lobayra, delincuentes de índole co-
mún como Fernández Suárez, o
mentalidades mediocres como Pom-
mar.

Solamente su aquiescencia justi-
fica tanto dislate y tanta anomalía,
como que el gobierno se vea com-
pellido a pesar por las horcas caudi-
nes de los aprestos de guarniciones
que tratan de erigirse en árbitros
de situaciones que no les competen,
lo que, indudablemente, escapan a
su jurisdicción y conocimiento.

Nosotros, los de la Undécima
Legión, sabemos que criterios como el
suyo, destinados a impedir la inte-
gración de la familia militar ar-
gentina, no podrán perpetuarse.



El compañero Cas-
sara, de los líde-
ros, puntualiza las
aspiraciones de los
trabajadores.

Amado Olmos, de
Sanidad, en su
enérgica adver-
tencia al gobierno.



Avelino Fernández, metalúrgico, en su vibrante discurso.



J. C. Loholaberry, textil, tradujo el sentir de la masa.

HA MUERTO F. NAVARRETE

Ha muerto Francisco Navarrete, fervoroso peronista de Punta Alta. Inmediatamente después del 16 de septiembre de 1955, este luchador que día a día puso a



prueba su compenetración con la causa del Pueblo, contó entre los primeros nueve hombres que en Punta Alta empezaron a organizarse en la resistencia. Su trayectoria fué, pues, íntegra y en un todo acorde con el espíritu de reivindicación o que anima a nuestro pueblo frente al enemigo de la liberación nacional. Los compañeros de Francisco Navarrete le rindieron un justiciero homenaje, y exaltaron las condiciones de gran peronista que demostró en las horas más dramáticas de nuestro Movimiento.

Evita en Ezpeleta

Una ceremonia de estricta aunque profunda significación tuvo lugar el 2 de agosto último, a las 14.30. En la plaza central de las Cristalerías Papini se procedió a restituir, con asistencia de la totalidad del personal, en todas sus categorías, el busto de la que en vida fué Abanderada de los humildes. Luego de un minuto de severo recogimiento, a pedido del compañero Antonio Misura, habló el compañero Raúl Basells, que sintetizó las virtudes y las obras de nuestra Gran Ausente. Ezpeleta y Berazategui hicieron realidad aquella predicción de Evita: "Viva o muerta estaré junto a los trabajadores". Que sirva esto de ejemplo.

Otra vez, como cuando la voluntad de los trabajadores lo determinara, el busto de Eva Perón está en el pedestal de donde lo arrancara el odio de la oligarquía. Allí está, presente, amada y conductora, entre los obreros a quienes diera su solidaridad vuelta holocausto.

Conmovedor, significativo, el acto reivindicatorio que se realizó en la fábrica de Ezpeleta, tiene el valor de un ejemplo a seguir. Esta es la respuesta a la negación de derechos, al odio encarnizado en los trabajadores, a la terrible injusticia ejercida como ley durante tres años nefastos. Así sienten los hombres y mujeres de nuestro Pueblo.

SEPTIEMBRE MES DEL PRESUPUESTO NACIONAL

El Congreso va a tratar el proyecto de cálculo de gastos y recursos de la Nación en su último mes de trabajo. A la fecha se promulgó automáticamente la Ley de Asociaciones Profesionales y la de Arrendamientos Rurales. En ese caso se trata de una pro-rroga hasta diciembre de 1961, que se puede extender a mayo del año siguiente. Durante este tiempo no habrá desajustes en el campo, pero se permitirá el acuerdo entre las partes. Ahora viene lo del presupuesto, que es cosa muy seria, si tenemos en cuenta la galopante inflación que denunciaron los 62 gremios en Plaza Once, en su magnífica concentración del 26 de agosto. El Congreso tendrá que constatar el aumento del monto de la moneda circulante, que a la fecha anda por los 60.000 millones, con su correspondiente devaluación frente a las monedas fuertes extranjeras. Ambas cosas tendrán que recordar las consideraciones de La Zaranda, con respecto al mensaje radial del Ministro de Economía. Entonces se declaraba la existencia de un déficit de 32.000 millones de pesos, y era desfavorable el balance del comercio en una medida que sumados todos los déficits aparecía la Nación en bancarrota, de acuerdo con las existencias en oro y divisas del Banco Central. En LINEA DURA, no puchamos como la ortiga, y en todo caso somos algo de tuna, sin espina ninguna, pero cuando las cámaras fuertes extranjeras, que en el presupuesto, tempan en cuenta de no dejar a la Nación Argentina en la vía,

EL CONGRESO en la ZARANDA

porque ya le oímos decir al grastá la otra tarde en el salón de los pasos perdidos que es el lugar donde lo mandaron los de la ocupación extranjera: "Que contentos se pusieron cuando en la calle me vieron". La ruina del país se relamen de antemano con el boca-do tan bien servido. Atención entonces.

ES INUTIL TIRONEAR CUANDO LA COBIJA ES CORTA

El Gobierno trata por todos los medios de cubrir su acción con una auto-ridad que hasta ahora es como la cobija del epigrafe. El se cubre la cabeza y quedan los pies afuera. Y en esta época invernal puede acarrearle una congestión. Pruebas al canto. Interviene a dos provincias para llamar a elecciones y al final parece que no quiere, porque el Peronismo saldrá de la prueba electoral triunfante. Contrata con empresas extranjeras los convenios sobre petróleo y carbón, le salen al encuentro los de la antipatria, se asusta, y envía al Congreso un proyecto tardío sobre nacionalización de los hidrocarburos, quedándose al final nada menos que con Alzogaray, la flor y la nata de la cipayería. Cuatro millones de votantes han desaparecido del mapa de la UCRJ, mientras los unidos antes tratan de reunirse ahora

en contra del Peronismo. La famosa Amnistía no ha hecho posible hasta la fecha la reorganización del Justicia-lismo, pues siguen en vigencia los decretos no derogados de las Fuerzas de Ocupación Extranjera. Se convierte en Ley el Proyecto de Asociaciones Profesionales y el P. E. no la promulga, aparece un nuevo Plató: el Sr. Frondizi. Pero anuncia que la va a reglamentar. Les da la chancha y los veinte a los médicos y éstos vuelven a la huelga, porque los centros asistencia-les de los gremios, hacen uso de su derecho inalienable de seleccionar a los profesionales del arte de curar como lo consideran mejor. Un locutor radial, se desmanda con el P. E. y en vez de hacerle comprender que la libertad no se hizo para mercaderes como él y traficantes como él, y cipayos como él, aplicando las sanciones co-rrespondientes, se deja vapulear por unos cuantos comerciantes de la radio y casi se declara culpable de la culpa de los otros. Hay momentos en que da la sensación de que el Gobierno quiere suicidarse. Pero como dice el pueblo: para qué te vas a matar si vas a morir lo mismo. Y a aquellos que creen que los beneficiados de la libertad, que sólo el Peronismo supo conquistar con su martirio, son solamente para una minoría entregadora y rastrera; en-tiendan de una vez por todas que el sol sale para todos. En el fondo las actitudes gubernamentales propias se-

EN DEFENSA DEL PAIS

EN la Plaza Miserere tuvo lugar al atardecer del 26 de agosto último un Cabildo Abierto organizado por las "62" Organizaciones. Nosotros preferiríamos hablar antes que del éxito — bien lo dicen las 35.000 almas que tomaron ubicación frente a la tribuna— de la madurez que supone una convocatoria donde se delineó con sensatez y alto criterio político la conducta de un Movimiento que tiene en el mundo del trabajo su motor, su inductor, su generatriz.

Los motivos capitales del mitin, cobraron por boca de los compañeros Cassara, Loholaberry, Olmos y Avelino Fernández, una elocuencia que se expresaba sin artificios sin recursos fáciles, sin concesiones de baja calidad. Los trabajadores querían expresar de viva voz dos propósitos vertebrales para su futuro: el apoyo que prestarían a la aplicación recta y cristalina de la Ley de Asociaciones Profesionales, a fin de que no fuera distorsionada ni en su contenido ni en su finalidad; y, en segundo término, señalar a título de única y última adver-tencia, que los productores no aceptarían nuevas barías al poder adquisitivo de los salarios que se ven podados y retaceados mediante una gigantesca maniobra de neutralización consistente en alzas desmedidas, en los artículos de primera necesidad, precisamente, a los bolsillos de las economías menos pudientes.

Expresadas sin cortapisas estas aspiraciones, dentro del más puro ámbito sindical, se pudo observar la emocionante constatación entre los expositores y la multitud que tapo-naba materialmente la Avda. Rivadavia en toda la extensión que va desde Pueyrredón a Catamarca. De algo pueden estar seguros quienes oyeron la voz de lo que constituye la columna más poderosa del Movimiento: ya no se podrán librar accio-nes dilatorias o retardatorias tratándose de eludir los planteos de trabajadores. Las consignas que se dieron a conocer en la Plaza Miserere tienen un signo concreto, realista, tangible. Entre las frases de fervor partidario que rubricaban los párra-fos más salientes emergía la exhortación de Perón para re-cordar: "La suerte de los trabajadores depende únicamente de los trabajadores".

El Peronismo en la Noticia

CIUDAD TRUJILLO. — El general Perón manifestó que la gran cuestión en la Argentina era de si el gobierno es para el pueblo y por el pueblo o para los "oligarcas", los poderosos intereses de los especuladores y los remanentes de lo que el llamó "dictadura del Grupo de Ocupación cipayo". Aseguró que Frondizi estaba tratando de buscar un curso neutral, "pero uno no puede ser neutral en mi país". Frondizi llegó al poder con la ayuda de los peronistas, dijo, "pero las promesas que sonaron en ese respaldo nunca han sido cumplidas. La mayoría del pueblo no está en favor de Frondizi", expresó, agregando que hay crisis política, social y económica; que la primera promesa de Frondizi fué restablecer la economía nacional y que no ha podido reorgani-zar debidamente los sindicatos obreros.

Declaró que su retorno a la Argentina es sólo cuestión de tiempo, a pesar de que Frondizi y algunos pocos militares hayan dicho que no se le quiere y que no volverá. "Por el momento no vuelvo a la Argentina. Volveré cuando yo decida hacerlo y cuando el momento sea oportuno y conveniente para el pueblo".

WASHINGTON. — El presidente general Eisenhower firmó la ley que permite al mayor general Harry H. Vaughan, usar la medalla que le acordó en 1949 el presidente de la República Argentina, general Juan D. Perón.

VILLA MARIA (Pcia. de Córdoba). — El doctor Amadeo Sabatini dió a conocer una definición política relacionada con el momento actual. Propone en dicho documento la "Liquidación del Peronismo", como bandera de la Unión Cívica Radical (Intransigencia Nacional). Añadió que sólo una política de exterminio de los peronistas permitirá triunfar a los radicales. "En caso contrario, no lograremos figurar ni por las minorías", advirtió con tono solemne. "Los peronistas deben ser muertos a puntapiés, como se hizo con Manchego, Jofre y los demás fanáticos".

Sabatini, que siempre fué profeta al revés, sólo podrá presenciar una liquidación: la de su partido.

EL CONGRESO en la ZARANDA

rian favorables a una pacificación, pero las fuerzas malditas que lo empujan hacia el antipueblo, son precisamente lo menos varonil de la nación. La indecisión por seguir una política popular, deja al gobierno sobre un tembladeral, del cual los gorilas sacan tajadas, pues especulan sobre la debilidad del P. E. para seguir manejando las riendas del poder real. Es decir tienen la fuerza y amonazan con empuñarla contra las instituciones populares. En este sentido el Peronismo no se engaña. Sabe cualesquiera que sean las situaciones políticas del futuro inmediato, su pervivencia dependerá de su propia acción. Ahora están estructurando sus cuadros y espera que nadie le saiga al paso. Si para cubrir su actividad la cobija del Gobierno no alcanza, no es culpa nuestra que lo gramos, nada menos, que darle el poder a los actuales gobernantes, y dar a la nación su estado de derecho. Nuestro camino, y lo dice la zaranda, en esta madrugada, después de la última sesión del Congreso, la del viernes 26 de agosto, está trazado. Es el camino de nuestro amor. Y en la huela del querer no hay paisano que se pierda. Nosotros tenemos la gran esperanza del Pueblo depositada en nuestras manos, y con ella nos cubrimos y vivimos, por ella, para ella, con su calor inmarcescible y para siempre. Ahora nos consideran en la mala y por eso los gorilas aspaevantan, pero están equivocados. Además, querían vernos de pie y aquí nos tienen. Somos los muchachos de la lealtad a Perón y a Evita. Y esta lealtad a la Patria y a sus dos más preciados símbolos del Justicialismo no tiene precio. Hasta la próxima.

ALEGRÍA INGLESA

Un cable despachado desde Londres nos hizo saber que está realizando una exposición de la Vaca, (foto, no confundir con el feriante venenoso) y que las amas de casa de la ciudad de las brumas están contentísimas por la baratura de nuestras carnes. El cable agrega que es posible, ahora que alid se "convencieron" de que es barata, que se aumenten las importaciones "asegurándonos" un magnífico mercado.

ben conformarse con pedir "hueso para el puchero", ya que los bifés de lomo no visitan a los hogares proletarios? Pero la libre empresa, es sinónimo de democracia, aunque signifique hambre para el pueblo; en cambio, es totalitarismo defender la riqueza nacional, elevar el estándar de vida de la población, si para ello a la política del comprador único oponemos la del vendedor único.

Habrà sido intención de los que pasaron esa información tomarle el pelo al gobierno de Frondizi... o soliviantar aún más los calderados ánimos de las mujeres argentinas que concurren a ferias, mercados y carnicerías y de-

¡Ah, manes de la democracia y la libertad! Como se advierte también en estos, la "revolución" liberal se escribe con v... de vaca, p... de petróleo... l... de trigo y W as Warrior. ¡Adelante, revolución libertadora!

LAS "62" EN PLENARIO

La CGT Auténtica se Pronuncia Sobre la Ley de Asociaciones Profesionales

La Ley de Asociaciones Profesionales, luego de una intensa campaña de presiones y conspiraciones, ha entrado en vigencia por el trámite ordinario, sin ingerencia alguna del poder ejecutivo.

Los Diarios denominados "Grandes"; los emisores; organizaciones como ASCUA, de Abogados, de Libertadores, y de Centros Revolucionarios en connivencia con organismos como la ORIT-CIOSL a ITF, se han volcado con todos sus recursos y efectivos para obtener el veto a fin de que se mantenga al gremialismo argentino en el actual estado anárquico.

Como los sectores proindependientes interesaran antinacionales y de castas, no perderemos el tiempo en replicarles o en tratar de demostrarles su equivocación, pero debemos señalar para conocimiento de la opinión pública, que de no figurar en dicha Ley las Disposiciones transitorias de los artículos 56, 57 y 58, la misma sería aceptada con aplausos, por los salud democráticos, como lo hicieron cuando la Tiranía Aramburiana colocó a la huelga al margen de la Ley; arrojó con las libertades Sindicales; inhibió a miles de trabajadores; convocó a la C.G.T. a un Congreso fraudulento, primero, y la disolvió después; y por último les entregó por Decreto al margen de los trabajadores la Central Obrera.

Los artículos citados son la clave de la disconformidad, los asaltantes de Sindicatos temen a enfrentarse con la masa en una elección libre y democrática, saben que serán barridos y sus amos reconocen que de perder posiciones gremiales-políticas no retornarán a ellas jamás.

Ahora los trabajadores reclaman al gobierno el cumplimiento de su promesa pre-eleitoral, la aplicación de la Ley por intermedio de la reglamentación, garantizando la voluntad de la mayoría, con libertad y sin exclusiones.

El gobierno, sin dejarse presionar por los altos esferas de la oligarquía, el imperialismo y un sector de los fuerzas armadas, debe de hacer respetar a la mayoría del pueblo, con energía y decisión; si así lo hace, terminaría la anarquía y se pondría fin al clima de insurrección en el que se encuentran cómodos las minorías y los mercaderes del hombre apoyados por dirigentes asalariados de la Internacional.

FEDERACION GENERAL DEL TRABAJO "AUTENTICA"

28 de Agosto de 1958

Secretario General

Secretario General

ANDRES FRAMINI

REPUDIACION MANIOBRAS GORILAS ENERGIICAS ACTITUDES FRENTE A LAS IMPOSTURAS DEL GOBIERNO

Durante seis horas deliberó el Plenario Nacional de las "62" Organizaciones en la sede de la Unión Obrera Metalúrgica, de esta Capital, considerando exhaustivamente el famoso precepto preparado por la Mesa Coordinadora y que está involucrado en el memorial que oportunamente elevó al presidente de la República.

Un clima de intensa expectativa rodeaba a esta reunión de los trabajadores de todo el país, representados por auténticos dirigentes, ya que en la misma se fijaría la posición de la masa obrera nacional mayoritaria que no responde a las directivas gorilas, amarillas y comunistas, sino a la línea popular que aceptó la opción del 23 de febrero, frente a la vacilante conducta del gobierno respecto de graves problemas económico-sociales que afectan fundamentalmente al pueblo trabajador, víctima propiciatoria de las regresivas medidas que lo llevaron a la asfixiante situación actual.



La Mesa Directiva de las "62" durante el Plenario

NUTRIDAS DELEGACIONES

Con la ejecución del Himno Nacional —que fué coreado con honda unión patriótica— se inició el Plenario. Eran las 22.30 horas del jueves 28 de agosto. Se hallaban presentes 302 delegados con mandatos conferidos por 13 federaciones, 37 sindicatos, 13 delegaciones regionales y 32 agrupaciones. Fué elegido presidente un hombre de la Unión Obrera Metalúrgica —el compañero Roberto Paradelo—, y secretario Francisco R. Guaracoechea y Andrés S. Abdul. El secretario de la Mesa Coordinadora, compañero Luciano Pani, dió lectura al memorial elevado al doctor Frondizi e informó posteriormente sobre el resultado de las entrevistas del organismo con el jefe del Estado, el secretario de relaciones económicas-sociales, señor Triguero y el titular del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, señor Allendy.

INCUMPLIMIENTO

Con severas mientras de reprobación el Plenario tomó conocimiento de las actitudes distorsionadas del E. E. que se había comprometido a contestar el memorial antes de realizarse el día de ayer, faltando a su palabra.

Como se recordará, en esa oportunidad se reclamó al doctor Frondizi la adopción de medidas que pusieran freno al desorbitado aumento del costo de la vida, su intervención inmediata para resolver el conflicto médico que tan tremendas repercusiones tiene en la población, promulgación de la ley de asociaciones profesionales, reincorporación de cesantes y exonerados, aumentos de las pensiones y jubilaciones, disolución de los

departamentos provinciales del trabajo y reemplazamiento de las delegaciones regionales anteriores, o cuestiones del momento. En todos los casos se sugirieron las soluciones adecuadas, expresó Pani, pero no han sido satisfechas las justas aspiraciones de los trabajadores. Por el contrario —agregó— se arribaron las que más nos perjudican. No tuvimos ninguna respuesta. Señaló, finalmente, que el Plenario debía adoptar la posición de los trabajadores en la emergencia.

Unánimemente, y por aclamación fué aprobado el informe de la Mesa Coordinadora. Delegados de Rosario y Concepción del Uruguay denunciaron maniobras de las comitales que detentan la dirección gremial en dichas ciudades que culminaron con la expulsión de 50 afiliados en la primera de las nombradas y la violación del claro mandato de sindicalistas de la Mesa que, en elecciones simpatizantes, decidieron su adhesión a la línea nacional —popular de las "62".

Las asambleas rápidas y energéticas de tales ciudades y tributo un voto de aplauso a los luchadores del auténtico sindicalismo argentino.

Corresponde agregar que el tono de las deliberaciones, aunque tenso y enérgico, dió una nueva prueba de la madurez intelectual de los sindicalistas argentinos, como su cuestionable vocación patriótica.

La Mesa Coordinadora seguirá sus gestiones ante el E. E. para lograr que esos asuntos se concreten a la brevedad.

No se realizará ningún acto público. La alternativa del paro de puesto anoche, en principio, queda, pues, supeditada al resultado de éxito de dichas gestiones.

EL CONFLICTO MEDICO

Delegados de todo el país enjuiciaron severamente la política gubernativa al tratarse el conflicto médico y la carísima de la vida. Uno de ellos dió que los trabajadores no tienen miedo al golpe de Estado y que los gorilas no volverán. Otro afirmó que se han desmoronado las esperanzas populares pues no hay ninguna diferencia entre el gobierno y el que "desapareció el 1.º de mayo", ya que el programa para 20 millones de argentinos alcanza apenas a una insignificante minoría. Con similares énfasis y énfasis se manifestaron varios delegados, siendo evidente que el Plenario era coincidente en los que tanto preocupan e inquietan a la población.

En lo que hace al conflicto médico se resolvió: 1.º Ratificar todo lo manifestado anteriormente; 2.º Apoyar en todo a los organismos que tomaron medidas de acuerdo al mandato dado y ratificadas; 3.º Facultar a la Mesa Coordinadora a los efectos de que juntamente con las organizaciones que se encuentran afectadas adopten las medidas necesarias en los distintos casos.

PARO DE 24 HORAS

Respecto a la carísima de la vida el Plenario ratificó su solicitud al gobierno de que proceda a congelar los precios al 1.º de enero de 1958 o congelación de los que rigen autorizando un aumento de emergencia de 800 pesos a los trabajadores y la derogación del decreto N.º 35/58, relativo a los convenios de salarios.

De no lograrse tales objetivos, las "62" Organizaciones llevarán a cabo un paro de 24 horas, declarado ya en principio, a cuyo efecto el Plenario autorizó a la Mesa Coordinadora para que fije la fecha del nuevo Plenario, en la cual éste determinará el día en que se realizará.

La Aplicación de la Ley Determinará si la Misma Llena la Finalidad Exigida por los Trabajadores

HA transcurrido una semana de gran agitación en el país, que se debate aún en extraordinario esfuerzo, tendiente a encontrar el camino de la pacificación y de la reconstrucción nacional, tratando por el esfuerzo individual de los ciudadanos y de sus instituciones particulares, llenar el vacío existente en la conducción y orientación del país, por incapacidad e inercia del Gobierno Nacional.

En tanto el Congreso Nacional libra la batalla del anonimato de las acciones en la cual se juegan grandes intereses y el Gobierno pretende con un mensaje petroliero, reparar la falta cometida contra la Nación por la Convención Gorila de Santa Fé, al derogar la Constitución del 49, pretendo para eliminar el artículo 40 de la Soberanía. La calle sigue teniendo como tema de actualidad la Ley de Asociaciones Profesionales, en razón del material que a diario le brindan para el comentario, todos los sectores reaccionarios que de una u otra forma, tienen pendiente de ella su propia existencia.

La U. C. R. P. que como su antecesora la U. C. R. jamás se acordó de los trabajadores como no sea para apalearlos y mactarlos, lea (Santa Cruz —Semana Trágica etc.)— Los Conservadores y Socialistas responsables recíprocamente de la desintegración nacional, que culmina con la marcha de Libertad en 1956, en la cual tomados del brazo seguran las instrucciones de Braden —Luciano Molinas, Sarxander— Aguirre Cámara y otros, asaltadores de la Libertadora, de la cual estragaron la emancipación para sus familiares y amigos y que ahora pretenden distraer a la opinión pública con floridos discursos para hacer olvidar su pasado.

Abogados y escritores que se han abierto el camino de la Popularidad, merced al atropello al derecho y el patrocinio de la corrupción, que era comentada con alres de libertad y de justicia por plumas mercenarias y traidoras. Las "32" organizaciones que quedan resumidas y sintetizadas en los nombres de Letrés - Marcovecchio - Corral - Fernández y otros de menor entidad. Y finalmente las organizaciones del tristemente célebre Serrafino Romualdi, que queman sus últimos cartuchos para evitar lo inevitable; el

derrumbe de un falso andamiaje, que llegó a engañar a sus constructores sobre su resistencia y solidez, pero que se vendrá abajo por la voluntad soberana de los trabajadores que siguen la línea nacional.

Estamos de acuerdo que lo ideal, lo sublime sería la eliminación de toda norma oficial de organización en todos los sectores y en todas las actividades de la vida, para que el libre albedrío imperase en el mundo, al impulso de puros sentimientos, en una conjunción de respeto, solidaridad y amor entre sus semejantes. Pero ¿es esto posible en nuestro siglo? Ojeemos el diario cada mañana y obtendremos la respuesta...

La Libertad, en algunas etapas, sino es refirmada y resguardada por normas escritas, equivale a desprotección, a indiferencia y desentendimiento a dejar librado a cada uno a lo que pueda hacer en su defensa; en otras palabras es colocar el débil frente al fuerte —el hombre de bien frente al malhechor, al pudiente frente al humilde y desprotegido, al puro y honesto frente al avaro y ambicioso, a los trabajadores frente a los "Comandantes", culminando con la política de "Zorro libre en gallinero libre".

Como mal necesario aceptamos pues las leyes normativas, y de la justicia de su aplicación, depende el que la Ley resulte buena o mala, sin prejuicio o volcar en la crítica, intereses aviesos y mezquinos, sino brindando las condiciones necesarias para que la armonía reine en el campo laboral.

Si bien la oposición está centrada en las disposiciones transitorias, que permite que los afiliados a los Sindicatos rectifiquen o ratifiquen a sus autoridades y desde ya los Libertadores conocen el resultado adverso; ahora se ensaya el análisis de algunos artículos entre los cuales destacan el 20, y el 19 por considerarlos discriminatorios y de limitación o mutilación de derechos.

La exigencia del artículo 20, de que la mitad de los integrantes de las Comisiones Directivas deban de ser Argentinos, no es ninguna discriminación, sino por el contrario una limitación en defensa y salvaguarda de la línea nacional contra los asalariados de los Imperialismos, que llegan filtrados y apo-

yados por potencias a quienes interesa la conducción del ejército laboral argentino.

Por otra parte, guarda normas de reciprocidad con la de otros países, Brasil, Chile, Colombia, etc., determina la conducción para los ciudadanos de esas nacionalidades —México a través de la Ley Federal del Trabajo determinan que ningún extranjero puede ocupar cargos directivos en los sindicatos— en los EE. UU. sólo los nativos o extranjeros nacionalizados pueden ejercer la dirección gremial y en cuanto a Gran Bretaña no se plantea ese problema por la escasa inmigración pero aún así, no se puede llegar a la dirección no siendo inglés, pues el mecanismo interno lo impide y el patrimonio sectario hace el resto.

En cuanto al artículo 18 y 19, que pretenden aparecer como mutilador de derechos, por brindar reconocimiento al Sindicato mayoritario con vistas a las Convenciones Colectivas, no limita la existencia, o pluralidad sindical de varias organizaciones por Industria, lo que establece a través del número es la organización que por el mismo, está en condiciones de petitorio o obtener mejoras para los trabajadores de determinada especialidad.

Los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

los que ya peinan canas, recuerdan la aparición de los sindicatos patronales creados por

PARA QUE TODO EL GREMIO DE UNION TRANVIARIOS AUTOMOTOR SEPA LA VERDAD

LA COMISION DIRECTIVA INFORMA:

La Comisión Directiva de la Unión Tranviarios Automotor se hace un deber informar al gremio en general, sobre las verdaderas causas que originaron la caducidad de las autoridades de la Junta Ejecutiva de la Seccional Capital Federal y Gran Buenos Aires, de acuerdo a la Resolución de la Dirección General de Asociaciones Profesionales del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social ante versiones antojadizas hechas circular en el sentido de que se habría cometido un atropello contra la misma.

Como primer antecedente debemos destacar que la creación de la Junta Ejecutiva para Capital y Gran Buenos Aires, fué un injerto dentro de nuestra Organización efectuado durante la intervención del Gremio en momentos en que se hallaba al frente de la misma el Capitán Bechini, y que llevaba como propósito el cambiar el carácter centralista de la misma que se observa desde su creación, a fin de adoptar el sistema federativo, lo cual en su oportunidad configuró una medida arbitraria y antiestatutaria.

Dicha medida fué desautorizada en su concepción por el Congreso General Extraordinario de Delegados efectuado en el mes de agosto de 1957, convocado por la referida intervención para proceder a la reforma de los estatutos, al disponer por abrumadora mayoría de los Congresales continuar con el sistema Centralista de acuerdo a lo que marcaban los estatutos que regían hasta ese momento y el aprobado por el congreso en cuestión, todo lo cual dió la pauta del sentir de los compañeros del gremio y puso en evidencia la reprobación hacia la nueva organización interna que se pretendía crear en el gremio.

Al término del mencionado Congreso, que había designado una Comisión para que se hiciera cargo de la Organización, en el orden nacional, se fué yslumbrando poco a poco, la anormal existencia de la Junta Ejecutiva por cuanto ya los estatutos fijaban que las mismas debían establecerse y podrán actuar en un radio que se encuentre a más de 60 kilómetros de la Capital Federal, lo cual fué originando diversos problemas de superposición de funciones que perjudicaba en forma directa a los compañeros afiliados a esta Capital, con el consiguiente perjuicio que esa situación traía aparejada.

La Junta Ejecutiva con el fin de absorber la dirección del gremio en un intento que puede considerarse de mezquino interés personal para satisfacer las ambiciones personales de varios de sus integrantes, se dirigió a la Dirección General de Asociaciones Profesionales solicitando su reconocimiento, promoviendo a la misma el expediente número 12.390, lo que obligó al pronunciamiento de dicha dependencia oficial que tenía a su cargo la reglamentación de la vida institucional de las Organizaciones Obreras, que le dictaminó que de conformidad con lo establecido en el estatuto de esta Organización, como asimismo la reforma que realizara el Congreso Extraordinario de Delegados, no corresponde la actuación de la Junta Ejecutiva dentro de la Capital Federal y un radio suburbano de 60 kilómetros, declarando en consecuencia la caducidad de la misma reconociendo únicamente a esta Comisión Directiva para representar a la Unión Tranviarios Automotor, en la Capital Federal y Gran Buenos Aires, como asimismo en el orden nacional.

El dictamen a que se hace refe-

rencia en el párrafo anterior fué apelado por la Junta Ejecutiva ante la Dirección General de Asociaciones Profesionales, la que ratificó la resolución anterior dejando sentada en forma legal su posición en ese sentido, de lo que se volvió a notificar a los integrantes de la misma el día 25 del corriente mes de agosto, en la sede de la mencionada Dirección General.

Queda pues demostrado en forma concreta la situación que motivara la caducidad de las autoridades de la Junta Ejecutiva para Capital Federal y Gran Buenos Aires, y que fué producto de la presentación que la misma efectuara ante las autoridades referidas, con el único propósito de absorber la dirección del gremio en un intento frustrado por su propia ambición y los inconfesables intereses personales de algunos miembros que la componían.

Por lo expuesto la Comisión Directiva de Unión Tranviarios Automotor, quiere dejar expresa constancia como se mencionó más arriba que todo el proceso cuestionado a la situación que se registrara en la Organización, fué el resultado de la presentación originada por la Junta Ejecutiva y el Dictamen de la Dirección General de Asociaciones Profesionales del Ministerio de Trabajo y Previsión, de los cuales se transcribe en este boletín la copia fiel de la nota que cursara en su oportunidad a Asociaciones Profesionales el Secretario de la Junta Ejecutiva, José A. Zaballón, y el dictamen de la mencionada Dirección a ese respecto.

En consecuencia, como auténticos representantes del gremio, emanados de un Congreso Nacional de Delegados en el que tomaron participación representantes de todos los compañeros de nuestra Organiza-

ción, expresamos nuestra firme convicción de bregar en todo momento por el bienestar de los compañeros del gremio, como lo hemos venido haciendo hasta el presente, manteniendo una línea de conducta acorde con el prestigio que nuestra querida Unión Tranviarios Automotor, ha dejado sentada durante los años de militancia en el campo gremial argentino.

Al mismo tiempo desautorizamos en forma legalmente cualquier intento de perturbación que se pretenda suscribir en el gremio, por parte de irresponsables dirigentes, que al no ver satisfechas sus aspiraciones de mando, no vacilan en poner en juego la tranquilidad de los compañeros con tal de defender sus situaciones personales, con la adopción de medidas de fuerza, y deben ser repudiadas en todo sentido para no hacerles el juego a los mismos, pues todo acto de fuerza debe realizarse para defender las conquistas del gremio y no para beneficio de situaciones personales de estos falsos apóstoles al sindicalismo.

José Pessimiani, presidente.
Raúl Saccomani, secretario.

DISTRIBUIDORA EN EL INTERIOR "RINCON" Agustín Alvarez 2401 FLORIDA T. E. 791-7471

Imparte Ordenes Criminales La Federación Médica Gremial

Informa la Delegación Obrera de la Mutualidad de Transportes de Buenos Aires, que en el día de ayer fueron expulsados del Hospital Italiano, 15 Compañeros que debían ser operados.

Esta medida de fuerza fué hecha por los médicos del Hospital Italiano, quienes aducían cumplir ordenes de la Federación Médica Gremial.

Denunciamos ante nuestros compañeros, esta actitud insoportable de los médicos huelgistas, insensibles al dolor humano, que pretenden perturbar mediante actos de fuerza, nuestro normal funcionamiento asistencial.

Felizmente y una vez más, hemos superado esta situación; nuestros compañeros enfermos serán atendidos en clínicas y sanatorios particulares de la Capital y Gran Buenos Aires. No serán esos deshonrados profesionales quienes pretendían imponer normas o sabotear deliberadamente con amenazas el desarrollo que pese a los inconvenientes de todo orden, venimos cumpliendo sin inconvenientes en nuestras actividades asistenciales.

Por la Delegación Obrera de la Mutualidad de Transportes de Buenos Aires. Zenón Gavagnin, José Rolaman, Manuel Mouré, Miguel Guagliano.

COMUNICADO DE LA U. O. METALURGICA SECC. PERGAMINO

LA UNION OBRERA METALURGICA de la REPUBLICA ARGENTINA, SECCION PERGAMINO por intermedio de su delegado Interventor, se dirige a la opinión pública haciendo referencia a la reciente ley sancionada y que se refiere a Asociaciones Profesionales, manifestando que si bien es cierto que dicha ley no contempla todos los aspectos anhelados por los trabajadores argentinos, pero posibilita en grado sumo su organización definitiva como Entidades Sindicales fuertes y poderosas por actividades profesionales específicas de conformidad con lo establecido en los artículos 16 y 18 e a referida disposición. Así mismo dicha norma legal a través de sus artículos transitorios establece el llamado a elecciones generales en todos los gremios obreros posibilitándose de esa manera actos electorales democráticos donde surgirán dirigentes obreros que realmente representen a la masa de afiliados. Este aspecto es importante por cuanto las intervenciones militares y civiles que han existido en las Organizaciones Obreras por imperio del Gobierno Provisional han facilitado el encumbramiento en los puestos directivos en muchos gremios a hombres que legalmente no representan la voluntad de los respectivos afiliados, estando agravado este hecho anormal con el decreto pertinente que dispuso en su oportunidad las inhabilitaciones sindicales. Por ello la nueva ley de Asociaciones Profesionales a través de sus cláusulas específicas y reglamentación respectiva, determinará en los sindicatos la elección de auténticos dirigentes obreros mediante el voto secreto y directo, devolviéndose de esta forma a las Entidades Sindicales Argentinas su proceso normal y organizativo que lamentablemente fué interrumpido a partir del 16 de septiembre de 1955, fecha trágica para la historia del gremialismo de nuestra Patria. Por último corresponde destacar que la norma legal en cuestión establece prohibiciones, penalidades y garantías en relación a las llamadas prácticas desleales dispuestas por empleadores, como así también señala en este sentido la estabilidad de los dirigentes obreros en sus respectivos puestos de trabajo.

En consecuencia, la UNION OBRERA METALURGICA públicamente debe rechazar las absurdas manifestaciones de sectores anti obreros que pretenden señalar que la ley de Asociaciones Profesionales es de inspiración fascista, dado que en los Países donde ha existido tal régimen político jamás ha existido una disposición legal como la que con fecha 28 del corriente mes ha sido sancionada para todo el Territorio de la Nación.

Tal como se expresó en el párrafo anterior fué apelado por la Junta Ejecutiva ante la Dirección General de Asociaciones Profesionales, la que ratificó la resolución anterior dejando sentada en forma legal su posición en ese sentido, de lo que se volvió a notificar a los integrantes de la misma el día 25 del corriente mes de agosto, en la sede de la mencionada Dirección General.

Queda pues demostrado en forma concreta la situación que motivara la caducidad de las autoridades de la Junta Ejecutiva para Capital Federal y Gran Buenos Aires, y que fué producto de la presentación que la misma efectuara ante las autoridades referidas, con el único propósito de absorber la dirección del gremio en un intento frustrado por su propia ambición y los inconfesables intereses personales de algunos miembros que la componían.

Por lo expuesto la Comisión Directiva de Unión Tranviarios Automotor, quiere dejar expresa constancia como se mencionó más arriba que todo el proceso cuestionado a la situación que se registrara en la Organización, fué el resultado de la presentación originada por la Junta Ejecutiva y el Dictamen de la Dirección General de Asociaciones Profesionales del Ministerio de Trabajo y Previsión, de los cuales se transcribe en este boletín la copia fiel de la nota que cursara en su oportunidad a Asociaciones Profesionales el Secretario de la Junta Ejecutiva, José A. Zaballón, y el dictamen de la mencionada Dirección a ese respecto.

En consecuencia, como auténticos representantes del gremio, emanados de un Congreso Nacional de Delegados en el que tomaron participación representantes de todos los compañeros de nuestra Organiza-

ción, expresamos nuestra firme convicción de bregar en todo momento por el bienestar de los compañeros del gremio, como lo hemos venido haciendo hasta el presente, manteniendo una línea de conducta acorde con el prestigio que nuestra querida Unión Tranviarios Automotor, ha dejado sentada durante los años de militancia en el campo gremial argentino.

Al mismo tiempo desautorizamos en forma legalmente cualquier intento de perturbación que se pretenda suscribir en el gremio, por parte de irresponsables dirigentes, que al no ver satisfechas sus aspiraciones de mando, no vacilan en poner en juego la tranquilidad de los compañeros con tal de defender sus situaciones personales, con la adopción de medidas de fuerza, y deben ser repudiadas en todo sentido para no hacerles el juego a los mismos, pues todo acto de fuerza debe realizarse para defender las conquistas del gremio y no para beneficio de situaciones personales de estos falsos apóstoles al sindicalismo.

José Pessimiani, presidente.
Raúl Saccomani, secretario.